
Protokoll der Sitzung Vereinsgemeinschaft 17.01.2023 

Teilnehmer: Klaus Preisel, Günther Bodenhorn, Florian Salewski, Eva Valach-Fülster, Ingo Hilgenberg, 

Robert Grabe, Manfred Eckardt, Florian Müller, Michael Steinbach, Herbert Vaupel, Daniela Reitz, 

Volker Lamprecht 

 

- Robert Grabe berichtet wie er sich die Showtruck Sache vorstellt. Er benötigt eine 16A 

Zuleitung für den Truck. Diese soll entweder von der Feuerwehr kommen oder vom Bauhof. 

Er wird keine Verkaufsveranstaltung machen, es soll eher zum bespaßen der Leute dienen. 

Dabei wären Stelzenläufer die z.B. auch über das Gelände laufen und die Leute auf 

Programm Punkte hinweisen. Es ist auch Möglich vom Showtruck aus Ansagen per Mikrofon 

zu machen. 

- Uns ist aufgefallen, dass wir die Hüpfburg der Firma Linss noch nicht eingeplant haben!! 

- Manfred Eckardt berichtet vom Archiv Verein. Sie erarbeiten derzeit einen Zeitstrahl über die 

Malsfelder Geschichte. Aus der Runde (Ingo) kam dann die Idee diesen Zeitstrahl auf 

Wetterfeste Tafeln zu machen. Diese könnte man dann nach der Veranstaltung z. B. 

dauerhaft in der Aue aufstellen. 

- Es gibt ca. 1600 Haushalte in der Gemeinde 

- Weiter wurde gesagt das die Info´s der Vereine bis Anfang März bei der Orga Gruppe sein 

sollen, damit die Werbung entsprechend fertig gestellt werden kann. 

- Herbert Vaupel fragte ob die Tanzgruppe aus Ungarn auch kommen soll. Man könnte 

während des Kommerses eine Tanzeinlage machen. Auch am Samstag wäre es ein möglicher 

Programmpunkt. Z.B. auch spontane Tanzeinlagen. → Dies wird in der Orga Runde nochmal 

geklärt. 

- Die Firma Hilgenberg hat in 2023 ihr 110-jähriges Bestehen. 

- Für Freitag und Samstag soll auch die Presse mit Fotografen informiert werden. 

- Der Standpunkt der Bühne in der Halle wurde angesprochen. Diese soll möglichst auf die 

Rechte Seite, da dort kurze Wege zur Stromversorgung sind. 

- Der Partnerschaftsverein benötigt 1 Hütte, Wasser und Strom. Hier erfolgt noch eine 

genauere Information von Michael Steinbach.  

- Wasseranschlüsse sind auch bei der Fa. Hilgenberg verfügbar. 

- Helfers Physio möchte sich evtl. auch an der Veranstaltung beteiligen. Hier folgen noch 

genauere Informationen. 

- Günther Bodenhorn fragt bei der Polizei nach, ob diese einen Sicherheitsstand machen 

wollen. Z.B. zur Information an Senioren. 

 

Ende der Sitzung 21:00 Uhr 

 

 


